

**PENGARUH STRATEGI PEMBELAJARAN
CROSSWORD PUZZLE DAN STRATEGI
PEMBELAJARAN *INDEX CARD MATCH*
TERHADAP HASIL BELAJAR MATERI ORGAN
GERAK HEWAN DAN MANUSIA SISWA KELAS V
DI MI NU AL-KHURRIYAH 02 BESITO GEBOG
KUDUS TAHUN PELAJARAN 2019/ 2020.**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S1)
dalam Bidang Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah
(PGMI)**

Oleh:

ILMY HANDAYANI
NIM : 1510310091

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN GURU MADRASAH
IBTIDAIYAH (PGMI)
FAKULTAS TARBIYAH
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
TAHUN 2019**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK
INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322,
Telp (0291) 432677

NOTA PERSETUJUAN PEMBIMBING

Kepada
Yth. **Rektor IAIN Kudus**
Cq. **Ketua Fakultas Tarbiyah**
di- **Kudus**

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Diberitahukan dengan hormat, bahwa skripsi saudara: **Ilmy Handayani**,
NIM: **1510310091** dengan judul: **"PENGARUH STRATEGI
PEMBELAJARAN CROSSWORD PUZZLE DAN STRATEGI
PEMBELAJARAN INDEX CARD MATCH TERHADAP HASIL
BELAJAR MATERI ORGAN GERAK HEWAN DAN MANUSIA
SISWA KELAS V DI MI NU AL-KHURRIYAH 02 BESITO
GEBOG KUDUS Tahun Pelajaran 2019/ 2020"** pada Fakultas Tarbiyah
Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah, setelah dikoreksi
dan diteliti sesuai aturan proses pembimbingan, maka skripsi dimaksud
dapat disetujui untuk dimunaqsyahkan. Oleh karena itu, mohon dengan
hormat agar naskah skripsi tersebut diterima dan diajukan dalam sidang
munaqsyah sesuai jadwal yang direncanakan.

Demikian, kami sampaikan terima kasih.

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Kudus, 4 November 2019
Dosen Pembimbing,

Drs. H. Mohammad Afif, M. Pd. I
NIP. 196009211992031002



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH**

Jalan Conge Ngembal Rejo Kode Pos 51 Kudus 59322
Telepon (0291) 432677, Website : www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa
Skripsi saudara :

Nama/NIM : IImy Handayani/1510310091

Fakultas/Prodi : Tarbiyah/PGMI

Judul : **"Pengaruh Strategi Pembelajaran
Crossword Puzzle dan Strategi
Pembelajaran Indeks Card Match
Terhadap Hasil Belajar Materi Organ
Gerak Hewan dan Manusia Siswa Kelas V
di MI NU Al-Khurriyah 02 Besito Gebog
Kudus Tahun Pelajaran 2019/2020"**

22 NOV 2019

Telah diujikan pada 14 November 2019 dan dinyatakan
lulus dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat
dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
Ketua Sidang / Penguji I H. Zaenal Khafidin, M.Ag NIP. 197307042000031001	18-11-2019	
Penguji II Ahmad Falah, M.Ag NIP. 197208222005011009	19-11-2019	
Sekretaris / Penguji III Ita Rakhmawati, S.Pd., M.Si NIP. 198604182024042016	20-11-2019	
Dosen Pembimbing Drs. H. Mohammad Afif, M.Pd.I NIP. 196009211992031002	19-11-2019	
Dekan Fakultas Tarbiyah Dr. H. Abdul Karim, M.Pd NIP. 196103101989031003	18-11-2019	

PERNYATAAN

Yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Ilmy Handayani

NIM : 1510310091

Jurusan/Prodi : Tarbiyah/Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI)

Judul : Pengaruh Strategi Pembelajaran *Crossword Puzzle* dan Strategi Pembelajaran *Index Card Match* Terhadap Hasil Belajar IPA Siswa Kelas V di MI NU Al-Khurriyah 02 Besito Gebog Kudus Tahun Pelajaran 2019/2020.

Menyatakan bahwa apa yang tertulis dalam skripsi ini benar-benar hasil karya saya sendiri, bukan jiplakan dari karya orang lain, baik sebagian maupun seluruhnya. Pendapat atau temuan orang lain yang terdapat dalam skripsi ini dikutip dan dirujuk berdasarkan kode etik ilmiah.

Kudus, 4 November 2019

Yang Membuat pernyataan



ILMY HANDAYANI

NIM. 1510310091

MOTTO

فَإِنَّ مَعَ الْعُسْرِ يُسْرًا (5) إِنَّ مَعَ الْعُسْرِ يُسْرًا (6) فَإِذَا فَرَغْتَ فَانصَبْ (7)

“Karena sesungguhnya sesudah kesulitan itu ada kemudahan, Sesungguhnya sesudah kesulitan itu ada kemudahan. Maka apabila kamu telah selesai (dari suatu urusan), kerjakanlah dengan sungguh-sungguh (urusan) yang lain”

(QS. Al-Insyiroh: 5-7)¹



¹ Al-Qur'an surat Al-Insyiroh ayat 5-7, *Al-Qur'an dan Terjemahannya*, Sinar Baru Algensindo, Bandung, 2007,

PERSEMBAHAN

Seraya memohon ridho Allah SWT dan Syafa'at Rasulullah SAW dengan tulus penulis persembahkan skripsi ini kepada orang yang sangat kukasihi dan kusayangi:

- ❖ Bapak dan Ibu tercinta Marjati dan Jamilah, terimakasih atas doa dan supportnya yang tak henti-hentinya turcurahkan untukku sehingga akhirnya saya bisa menyelesaikan skripsi ini dengan lancar.
- ❖ Adek-adekku tercinta Fais, Devi, Liya yang selalu menjadikan saya termotivasi untuk tak kenal lelah dalam menyelesaikan tugas akhir ini, maaf kakak belum bisa menjadi panutan seutuhnya, tapi saya akan selalu menjadi kakak yang terbaik untuk kalian semua.
- ❖ Sodara kecilku Raffa, Refan yang tak hentinya memberikan keceriaan setiap hari.
- ❖ Seluruh keluarga besarku yang tak bisa kusebutkan satu persatu. Terimakasih kasih atas dukungan dan doa dari kalian semua.
- ❖ Bapak dosen pembimbing, penguji dan pengajar yang selama ini telah tulus dan ikhlas meluangkan waktunya untuk menuntun dan mengarahkan serta memberikan bimbingan dan pelajaran yang tiada bernilai harganya. Terimakasih Bapak dan Ibu dosen, jasa kalian akan selalu terkenang di hati.
- ❖ Keluarga besar MI NU Al-Khurriyah 02 Kota Kudus, yang telah bersedia meluangkan waktu dalam penelitian ini.
- ❖ Sahabatku yang tersayang Mas Hadi, Vidy, Mb Zulfy, Mb Widya, Vera, Arum. Terimakasih atas doa dan supportnya yang sudah selalu memotivasi saya dan memberikan semangat yang lebih, sehingga saya dapat menyelesaikan tugas akhir ini dengan lancar.
- ❖ Teman-teman seperjuanganku kelas PGMI-C angkatan 2015, yang selama ini selalu ada dalam perjuangan menuntut ilmu, disela canda dan bahagia kalian memberikan semangat untukku.

Tentunya kepada semua pihak yang membantu dalam penyusunan skripsi ini yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu. Semoga bantuan, motivasi, dan pengorbanan yang diberikan akan mendapat balasan oleh Allah SWT.



KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Alhamdulillah, puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT atas segala karunia, rahmat dan hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul **“Pengaruh Strategi Pembelajaran *Crossword Puzzle* dan Strategi Pembelajaran *Index Card Match* Terhadap Hasil Belajar Materi Organ Gerak Hewan dan Manusia Siswa Kelas V di MI NU Al-Khurriyah 02 Besito Gebog Kudus Tahun Pelajaran 2019/ 2020”**.

Penyusunan skripsi ini tidak lepas dari bimbingan dan bantuan berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung yang tidak dapat dilupakan begitu saja. Oleh karena itu, dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada beliau:

1. Dr. H Mundakir, M. Ag, selaku Rektor IAIN Kudus yang telah merestui dalam pembahasan dan penyusunan skripsi ini.
2. Dr. H. Abdul Karim, M. Pd, selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus yang telah memberikan bimbingan dan persetujuan tentang penulisan skripsi.
3. Mufatihatus Taubah, S. Ag., M. Pd. I, selaku Ketua Prodi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah IAIN Kudus.
4. Drs. H. Mohammad Afif, M. Pd. I, selaku dosen pembimbing proposal dan skripsi yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan arahan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Anisa Listiana, M. Ag, selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Dosen dan Staf pengajar di IAIN Kudus yang telah membekali berbagai pengetahuan, sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
7. Indah Purwaningsih, S. Pd. I, selaku Kepala sekolah MI NU Al-Khurriyah 02 yang telah memberikan ijin untuk

- melaksanakan penelitian, sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
8. Guru dan karyawan MI NU Al-Khurriyah 02, yang telah memberikan data-datanya selama penelitian berlangsung.
 9. Siswa-siswi kelas V di MI NU Al-Khurriyah 02, yang telah bersedia dan meluangkan waktu untuk mengisi data penelitian.
 10. Ayahanda dan Ibunda tercinta yang selalu menyayangi dan mengasihiku serta sabar dan ikhlas dalam mendidikku dan memberi dukungan baik material maupun spiritual dan yang selalu menginginkanku menjadi yang terbaik, kalian adalah motivasi dalam hidup ini.
 11. Keluarga Keduaku Mbh Sholeh Family yang selalu menyayangi dan mengasihiku serta sabar dan ikhlas dalam mendidikku dan memberi dukungan baik material maupun spiritual dan yang selalu menginginkanku menjadi yang terbaik, kalian adalah motivasi dalam hidup ini.
 12. Sahabat-sahabatku yang telah memberikan dukungan dan bantuan seperlunya untuk mewujudkan harapan dan anganku sebagai awal menggapai cita-cita.
 13. Serta semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang telah mendukung serta membantu penyusunan skripsi ini. Terima kasih atas do'a, bantuan, serta semangatnya bagi penulis.

Akhirnya penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh mencapai kesempurnaan dalam arti sebenarnya. Namun, penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan bagi pembaca umumnya.

Kudus, 4 November 2019

Penulis,



Ilmy Handayani
NIM. 1510310091